

Chez le garagiste

A. C., Espagne

25 avr. 2014

Chez moi, après la prière du soir, on disait une prière à celui qui était à l'époque Serviteur de Dieu. Aussi, depuis mon plus jeune âge ai-je dit cette oraison avant de m'endormir.

Nos parents ont eu beaucoup de difficultés à faire tourner la marmite mais tout rentrait dans l'ordre grâce au bon Dieu et à l'aide de saint Josémaria. Tout, les petits et les gros soucis d'une famille de huit enfants.

Nous avons aujourd'hui quatre enfants. J'en remercie Dieu et ma femme. Nous avons gardé l'habitude de prier tous les soirs Saint Josémaria car, tout en étant bénis de Dieu, heureux et dans la joie, les soucis ne nous manquent pas.

Il y a deux ans, à cause de la crise, les problèmes financiers et de travail sont devenus plus pénibles. Avec l'aide de Dieu et de saint Josémaria, nous nous en sortons grâce à la charité et à l'affection de quelques amis et de notre famille.

Ceci dit, j'ai lu récemment une faveur de saint Josémaria publiée sur ce site. Au départ, elle m'a semblé anodine et je lui ai dit : « Saint Josémaria comment t'arrêtes-tu à résoudre ces petits soucis alors qu'il y en a de tellement gros? »

Or, le lendemain, j'ai déposé ma voiture chez le garagiste : un témoin clignotait, c'était un problème

électronique vraisemblablement grave, aux dires du garagiste. Le devis était dix fois plus élevé que prévu.

Après cette “frayeur”, je me suis confié à saint Josémaria pour qu’il intervienne à sa guise, moi, je ne disposais pas de ce montant. Au bout d’un moment, j’ai vu arriver un autre mécanicien : ils avaient étudié plus à fond le problème. Il ne s’agissait que de remplacer une petite ampoule au coût dérisoire.

J’ai alors pensé à ce que j’avais dit la veille à saint Josémaria. Il m’a fait comprendre qu’il est un Saint pour tous et pour tout, que les soucis soient petits ou grands.

Merci saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/chez-le-
garagiste/](https://opusdei.org/fr-lu/article/chez-le-garagiste/) (21 avr. 2025)